

Après une entame difficile avec une défaite à domicile (68-81), mardi 22 mai, lors des ¼ de finales aller des playoffs face à l'ASVEL, les joueurs d'Eric Bartecheky ont réussi à relever la tête en s'imposant à Lyon-Villeurbanne (72-67), vendredi 25 mai, puis à Antarès, dimanche 27 mai. Ils défieront Strasbourg en demi-finale.

Le Mans Sarthe Basket a remporté la 3e manche face à l'ASVEL au terme d'un match intense. En s'imposant 79 à 68, les partenaires de Romeo Travis ont validé leur ticket pour les demi-finales des playoffs 2018 de la Jeep Elite.

Les Tangos auront fort à faire face à un des cadors du championnat, la **SIG de Strasbourg**, 2e de la phase régulière. Grâce à leur classement, les joueurs de Vincent Collet bénéficieront de l'avantage du terrain deux fois de suite (jeudi 31 mai à 20h45 et samedi 2 juin à 18h30).

Le match 3 de la série des playoffs 2018 se disputera à Antarès, mardi 5 juin, à 20h45. Une quatrième rencontre éventuelle se jouerait dans l'enceinte mancelle le jeudi 7 juin, à 20h45.

Pour chaque place achetée, un tee-shirt orange sera offert mardi 5 juin à l'entrée d'Antarès.

Camille, 17 ans.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)